



8 Pièces

330 m²

Réf. SR999vm

1 890 000 €

Chateaurenard
Maison à vendre (13160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas de charme à vendre entre Saint-Rémy-de-Provence et Avignon - Janssens Immobilier Alpilles Entre Saint-Rémy-de-Provence et Avignon, découvrez ce mas de caractère en Provence offrant de beaux volumes et une atmosphère lumineuse. Rénové avec soin, ce mas d'environ 300 m² propose un lieu de vie très agréable au cœur d'un environnement verdoyant. La propriété s'ouvre sur une entrée avec vestiaire, un grand séjour bénéficiant d'une belle hauteur sous plafond et d'une cheminée, une salle à manger conviviale et une belle cuisine équipée. Une pièce attenante offre également un potentiel pour être ...

Charming Mas for Sale between Saint-Rémy-de-Provence and Avignon – Janssens Immobilier Alpilles Between Saint-Rémy-de-Provence and Avignon, discover this characterful Provençal mas offering generous volumes and a luminous atmosphere. Carefully renovated, this mas of around 300 m² provides a very pleasant living environment in the heart of a lush setting. The property opens onto an entrance hall with cloakroom, a spacious living room with high ceilings and fireplace, a convivial dining room and a beautiful fitted kitchen. An adjoining room also offers potential to be redesigned according to ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

